

## Ceux qui ont regagné la Maison du Père :

1. **Yves SIMON**, né en 1938, décédé le 4 février 2024. Ses funérailles ont été célébrées le 10/2/2024 à l'église Saint Pierre de Saive.
2. **Monique FIRQUET**, née en 1953, décédée le 6 février. Ses funérailles ont été célébrées le 12 février 2024 à l'église Notre Dame de Bellaire.
3. **Paul SCHOENAERTS**, né en 1946, décédé le 11 février 2024. Ses funérailles ont été célébrées au funérarium Bottin dans un moment de prière animé à 13h15, le 15 février 2024.
4. **François BUSATO**, né en 1930, décédé le 15 février 2024. Ses funérailles ont été célébrées le 20 février 2024 à l'église Saint Pierre de Saive.

## Ceux qui ont été accueillis dans le sacrement de Baptême :

1. **Lya URFELS**, née le 16/3/2023, fille de Timmy URFELS et de Laura NICOVAY. Elle sera baptisée à l'église Saint Barthélémy de Beyne le 10 Mars 2024.
2. **Penelope PEIGNEUX**, née le 9 octobre 2023, fille de Nicolas PEIGNEUX et de Romane SANGIRANNI. Elle sera baptisée à l'église de Moulins-sous-Fléron le 17 Mars 2024.

## Annonces :

Il est porté à la connaissance de tous que les collectes du carême de partage de cette année 2024 sont prévues le week-end du **9 et 10 mars 2024** ainsi que celui du **23 et 24 mars 2024**. C'est pour aider les paysannes et paysans congolais ( RDC ) à vivre de leur terre, à éradiquer la faim, à sauvegarder les ressources naturelles et à avoir une vie digne. On peut aussi verser un don sur le compte d'Entraide et Fraternité : **BE68 3400 0000 0000**

La campagne des **Iles de Paix 2024 a rapporté 1350€** dans notre U.P.  
Merci aux louveteaux et aux enfants des écoles qui ont donné de leur temps pour ce beau projet, à l'année prochaine.

## Messes en semaine :

Les mercredis : 9h à Saive ( Presbytère ) rue Grand Moulin, 7  
Les jeudis : 9h à Beyne ( Presbytère ) rue Cardinal Mercier, 2

## FEUILLET PAROISSIAL : MARS 2024

### *ÊTRE AMBASSADEURS POUR LE CHRIST, BASE DE L'IDENTITE CHRÉTIENNE ( 2 Corinthiens 5, 20)*

Chacun dans sa vie a déjà rêvé de devenir quelqu'un d'important, qui joue un rôle considérable dans la société humaine. Il en est de même devant Dieu, tout homme a une place privilégiée. Il a du prix devant les yeux de Dieu (Isaïe 43,4). Et chrétiennement parlant chacun devrait Lui donner une place primordiale dans son coeur, dans sa vie. Dans le même angle d'idée, Saint Paul précise en s'adressant aux corinthiens et à nous « Ne savez-vous pas que votre corps est le temple du Saint Esprit . Cet Esprit qui est en vous et que Dieu vous a donné ? » ( 1 Co 3, 16). Il ajoute en disant « qu'en lui, vous êtes édifiés pour être une habitation de Dieu en Esprit » ( Ephésiens 2,22). L'Esprit de Dieu nous met en communion entre nous et Dieu. Cela nous procure une identité chrétienne, nous qui avons mis notre foi, notre confiance en la personne et en l'œuvre de Jésus-Christ, en sa mort sur la croix et en sa Résurrection le troisième jour ( Jean 1,12).

Dans notre vie Chrétienne, démarrant par notre Baptême, vivant notre foi comme ressuscités avec le Christ, envoyés par Lui en mission, nous sommes alors les ambassadeurs pour le Christ (2 Corinthiens 5,20) et « nous avons pour fonction le ministère de la réconciliation »( 2 Corinthiens 5,19). Cette fonction est exactement celle qu'effectue un ambassadeur ici-bas ( en représentant les intérêts de son pays et pas les siens). Comme chrétiens, chrétiennes, les représentants du Christ, nous devons proclamer à tous que le Royaume de Dieu crée des liens fraternels entre nous, diplomatiques avec l'Eglise du Ciel, avec Dieu. Ce dernier réconcilie l'humanité par la foi en Jésus Christ grâce à son sacrifice sur la croix ( Romains 5,1-2).

La mission de chaque chrétien, chrétienne est d'annoncer en paroles, en actes, par sa vie que Dieu désire une relation profonde avec l' homme dans Christ Jésus. Et nous ne pouvons être de bons ambassadeurs du Christ qu'en restant en communion avec Lui qui nous a choisis et envoyés pour le représenter partout où nous sommes. Tout au long de ce carême et dans toute notre vie chrétienne, soyons des nouvelles créatures dans le Christ en faisant fonction d'ambassadeurs pour Jésus, en nous laissant réconciliés avec Dieu .

Alors dans ce cas précis, nous accomplissons une mission toute spéciale, diplomatique entre deux états, entre le ciel et la terre, entre Dieu et l'humanité. Unissons par notre vie l'Église terrestre à l'Église céleste .  
Bonne montée vers Pâques à tous et à toutes.

Anticipativement, Bonne Fête de Pâques.

## MESSES MARS 2024

**Samedi 02/03** Heusay 16h Adoration ( après la messe )  
**Intention de messe pour Jean DOEMEN et son épouse Arlette CHEVRON**

Dimanche 03/03 Moulins-S.-Fléron 9h30  
Saive 10h45 **Sacrement de la réconciliation à 12h**

---

**Samedi 09/03** Bellaire 16h

Dimanche 10/03 Queue-du-Bois 9h30 **Sacrement de la réconciliation à 9h**  
Beyne 10h45  
**Intention pour Jean DOEMEN et Arlette CHEVRON, Lindsay KEIL**

---

**Samedi 16/03** Heusay 16h **Sacrement de la réconciliation à 15h30**

Dimanche 17/03 Moulins-S.-Fléron 9h30 **Sacrement de la réconciliation à 9h**  
**Intention pour famille Dejardin**  
Saive 10h45

---

### Week-end des Rameaux

**Samedi 23/03** Bellaire 16h **Sacrement de la réconciliation à 15h30**

Dimanche 24/03 **Beyne** 10h30 **Sacrement de la réconciliation à 10h**  
**Messe des familles**  
**Intention pour Jean DOEMEN et son épouse Arlette CHEVRON**

---

### Semaine Sainte

Jeudi Saint 28/03 Saive 17h  
Vendredi Saint 29/03 Bellaire 19h  
Samedi Saint 30/03 Beyne 18h **Vigile Pascale**  
Dimanche Saint 31/03 Moulin-S.-Fléron 10h **Pâques**  
**Intention pour Gisèle De Backre et famille**

**Lundi de Pâques** Pas de messe